



# KONDOLENZEN

Walter Linser



# Prälat Walter Linser

1926 – 2014

Gründer der Telefonseelsorge Innsbruck



Schon in seiner Zeit in Wattens meldeten sich sehr viele bei Pfarrer Linser mit telefonischen Notrufen. Er bezeichnete sich auch gerne selbst als „Goodwill-Telefonseelsorger“ und erkannte schon sehr früh, dass den Menschen eine anonyme und professionelle Anlaufstelle geboten werden muss. Daher gründete er mit enormem Engagement im Februar 1977 die Telefonseelsorge Innsbruck. Heute stehen über siebzig Frauen und Männer ehrenamtlich rund um die Uhr unter der gebührenfreien Telefonnummer 142 allen rat- und hilfeschenden Personen zur Verfügung. Tausende Gespräche jährlich zeigen, dass Prälat Linser mit seiner Gründung der Telefonseelsorge Innsbruck die Not der Bevölkerung richtig erkannt hat. In seinen Erinnerungen beschreibt er sie zu Recht als eine „Notwendende Einrichtung“.

Der ebenfalls von Prälat Linser gegründete und lange auch von ihm geführte Verein zur Förderung der Notrufdienst-Telefonseelsorge bedankt sich für alle Initiativen und Unterstützungen und sagt ihm ein herzliches „Vergelt's Gott“.

Verein zur Förderung der Einrichtung Notrufdienst –  
Telefonseelsorge – Krisenintervention Innsbruck (VNTK)

17 | 3  
20 | 14

## Trauerkerzen



**Birgit Furrutter**  
17.03.2025



**Midi und Herbert Furrutter**  
17.03.2025



**Reinhard Heiserer**  
24.03.2014



**Wolfgang F Quintero**  
24.03.2014



**Eva Hager**  
24.03.2014



**Fam. Salvenmoser Christoph**  
22.03.2014



**mirjana hein, wattens**  
21.03.2014



**Fam. Tschirf, Wattens**  
21.03.2014

# Kondolenz

**von Freunde Anna Dengel am 24.03.2014 - 16:54 Uhr**

Lieber Walter ! Möge dein Weg dir freundlich entgegenkommen, möge der Wind dir den Rücken stärken. Möge die Sonne dein Gesicht erhellen und der Regen um dich her die Felder tränken. Und bis wir beide, du und ich, uns wiedersehen, möge Gott dich schützend in seiner Hand halten.

---